



## Tras consulta del municipio de Coronel por crisis de gestión vial al sur del Gran Concepción

# EFE Sur ratificó compromiso de sumar dos nuevos trenes para reforzar línea 2

Además se detalló que el objetivo en el corto plazo es duplicar la capacidad de traslado de pasajeros, y que Minvu trabaja en el proceso para cruce desnivelado en San Francisco.

Fue a mediados de agosto cuando el municipio de Coronel ingresó a EFE Sur, filial de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, un oficio donde buscaba conocer el estado de avance de una serie de proyectos relacionados con el funcionamiento del Biotrén desde y hacia la comuna.

En la respuesta que entregó el organismo se detallaron una serie de novedades, varias de ellas que ratifican los compromisos adquiridos por la estatal en la mesa Más Movilidad que reúne a una serie de servicios para abordar soluciones y alternativas a la crisis de congestión vial que vive el Gran Concepción.

“Los proyectos de desnivelación de cruces en la ruta 160, que incluye el de San Francisco en Coronel, están en el marco del plan Más Movilidad, y en estos momentos se encuentran en manos del Minvu”, dice el documento, junto con detallar que “en cuanto a la adquisición de nuevos trenes para el servicio de Biotrén, destacar que ya en el primer trimestre del próximo año llegan a nuestra zona dos nuevos trenes, similares a los actuales, que tienen como objetivo dar soporte a la actual



Con la incorporación de nuevos vagones, se proyecta duplicar la capacidad de traslado en la línea 2.

flota de automotores de Efe Sur”.

En la misiva también se detalla que dentro del proyecto de ampliación de capacidad del Biotrén al sur del río Biobío, “se tiene programada la incorporación de nuevos trenes. Todo esto permitirá realizar el acople de dos trenes y con ello aumentar la capacidad disponible por cada ser-

vicio al doble. Es decir, si en un tren hoy viajan 800 personas con trenes dobles lo podrán hacer 1.600 pasajeros”.

Sobre las novedades informadas, el alcalde Boris Chamorro dijo que “hay cerca de 40 mil vecinos que transitan diariamente a través del servicio de Biotrén. Hemos realizado una serie de gestio-

nes, y hoy EFE Sur nos ha confirmado que sumará dos nuevos vagones para la línea 2, aumentando su capacidad”, y dijo que “es una buena noticia porque tenemos una situación de colapso vial, nuestras familias prefieren el Biotrén y con estas gestiones hemos buscado avanzar de buena forma”.